
Kulturfahrt – Stadtführung Memmingen 
Die Stadtführung findet bei jeder Witterung statt 

 Samstag, 06. Juli 2024    
                                                                                             
 Foto: www.tourismus-memmingen.de 

 Memmingen 

 Abfahrt ca. 09:00 Uhr in Schongau / ca. 08:00 Uhr in Weilheim. 
Genauere Informationen gibt es mit der Anmeldebestätigung 

Informationen Veranstaltung: 
Die Geschichte von Memmingen reicht bis in die Römerzeit zurück. Die Altstadt mit den vielen 
Plätzen, historischen Häusern und der Stadtmauer zählt zu den Städten, die am besten erhalten 
sind. Mit einer Führung um 11:00 Uhr erkunden und erleben wir diese frühere schwäbische 
Reichsstadt. Um 13:00 Uhr kehren wir ein im Brauhaus JoeSepp´s. Dort gibt es bayerisch-
schwäbische Schmankerl. Gegen 15:30 Uhr werden wir dann wieder die Heimreise antreten.  

 
Preis bei Abrechnung über die Pflege-Kasse: 20,00 Euro 
Preis für Selbst-Zahler: 50,00 Euro 
Bitte für Speisen und Getränke selbst aufkommen  

 insgesamt maximal 15 Teilnehmer*innen und Helfer*innen 

 Für Rollstuhlfahrer*innen geeignet 

    
Anmelde-Schluss: Montag, 03.06.2024 

 Leitung: Marinus Riedl & Sanny Schwarz 

 

Informationen: 
- Teilnahme Bedingungen 
- Schutz- und Hygieneregeln 
- Einverständniserklärung für Foto, Film und Tonaufnahmen 

Sind zu finden auf der Homepage (www.caritas-wm-sog.de) 
oder können in Papierform bei uns angefordert werden. 

 
Wir bitten um die Durchführung eines Corona-Selbsttestes bei 
Krankheitssymptomen. 

 Schmiedstr.15 

82362 Weilheim 

Telefon (0881) 90 95 90 – 21  

Telefax (0881) 90 95 90 – 20  

e-mail: oba@caritas-wm-sog.de 

www.caritas-wm-sog.de 
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